



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

かっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

H30.9.11 No. 30



○ 4年生 ボランティアスクール

9月5日(水)に、社会福祉協議会の方7名をお迎えしてボランティアスクールを行いました。2人1組になって、1人が体験中はもう1人が介助・見守りをし、交代で「高齢者体験」「視覚障がい者体験」「聴覚障がい者体験」「車いす体験」を行いました。この体験を通して子どもたちは、相手の立場に立つことの大切さ・重要性を再認識して、障がいに対して正しい理解を深めたようです。



○ 全校 なかよし班遊び

9月10日(月)、業間の時間を使って、なかよし班遊びを行いました。なかよし班の班長を中心に考えた遊びを、割り当てられた12の場所で楽しみました。遊びの内容は、「だるまさんがころんだ」「ドッジボール」「ろうやおに」「伝言ゲーム」「ハンカチ落とし」などでした。



○ 全校 集団下校

9月10日(月)、2学期最初の集団下校を行いました。係の先生から、集団登校の時刻に遅れないことや高学年は低学年の児童に気を遣ってゆっくり歩くことなど守ってほしいことを聞きました。最後に、横断歩道を渡るときに止まってくださった車にお礼をすることなど、横断歩道の渡り方を実践した班から下校しました。



○ なかひま 畑作業 (土の掘り起こし)

9月11日(火)、冬野菜を植えるため、玄関前の畑の土を掘り起こしました。今年もみんなでお話し合って決めた野菜を植える予定です。後日、苗植えを予定しています。



○ 全校 業間体育 (マラソン)

9月11日(火)、久しぶりの青空の下、2学期最初の業間マラソンを行いました。クラス毎に決まった場所で準備体操を行った後、放送の合図で一斉にスタートし、8分間走りました。



○ 1年生 生活 (むしとり)

9月11日(火)、日野川河川敷に行って虫をつかまえました。芝刈りがしてあるので虫がいるか心配でしたが、堤防の斜面にいる虫を工夫して探し、たくさん捕まえることができました。トノサマバッタを見つけた班もありました。バッタが大きく、かごの入り口に足が引っかかり、入れるのに苦労していました。捕まえた虫は、持ち帰り家で育てる予定です。

